



## **Gran ritmo de Diego Domínguez y Rogelio Peñate en su debut con el GR Yaris Rally2 en el 59 Rally RACC**

Diego Domínguez y Rogelio Peñate finalizan el 59 Rally RACC demostrando un gran ritmo de carrera ya que hasta el último tramo estaban en posiciones de podio.

Era la primera prueba de Diego Domínguez y Rogelio Peñate con el GR Yaris Rally2 en un rally también desconocido para ellos. Sin embargo, la dupla Domínguez-Peñate salió a por todas desde el comienzo de la prueba y marcaron el mejor tiempo en el tramo de calificación.

Durante el resto de tramos, el piloto paraguayo demostró su velocidad y se mantuvo casi toda la prueba entre los tres primeros. Desgraciadamente, una salida en el último tramo le obligó a abandonar cuando acariciaba ya el podio.

A pesar de ello, Diego Domínguez y Rogelio Peñate han demostrado una adaptación rapidísima al Yaris Rally2 y al equipo de Teo Martín Motorsport así como su ritmo y velocidad, por lo que ha sido

una semana muy positiva para ambos.

**Diego Domínguez (PILOTO):** "Contentísimo con el ritmo que tuvimos en el Rally RACC. Muy buenas sensaciones con el auto, sin muchos kilómetros de prueba pero nos adaptamos rápido. Agradecer a Teo Martín y a todo el equipo por el trabajo impecable que hicieron y pedirle disculpas por el golpe que nos dimos en el último tramo, que bueno, fue un error mío. Agradecerles por todo el esfuerzo y vamos a seguir trabajando para llegar a lo más alto lo antes posible".

**Rogelio Peñate (COPILOTO):** "Fue una semana muy buena para nosotros, de aprendizaje con todo el equipo de Teo Martín Motorsport y con el Toyota Yaris Rally2, que nos sorprendió gratamente. La verdad que es un coche al que creo que nos hemos adaptado bastante rápido y hemos podido llegar a ser competitivos durante la carrera. Hemos hecho buenos tiempos, pero lo mejor de todo es que nos hemos sentido muy a gusto con el coche y con el equipo, que era lo que veníamos buscando haciendo esta carrera. Además, nos vimos cerca de lograr ese podio, pero bueno, al final un pequeño error nos lo impidió, pero tampoco condiciona el resto de la semana porque las sensaciones ya han sido muy buenas".

**Teo Martín (JEFE DE EQUIPO):** "Ha sido un gran fin de semana para Diego y Rogelio en el Rally RACC, demostrando un gran ritmo en su primera vez con el GR Yaris Rally2. De hecho, hasta el último tramo estaban en posiciones de podio, así que muy contento con la adaptación tan rápida que han tenido al coche y al equipo".





Teo Martín Motorsport - Avenida M - 40 N°1 - Alcorcón 28925 (Madrid)